

El Estado español es generoso en su fortaleza; y lo demuestra en la reciente disposición sobre la libertad vigilada de los reos que hasta el presente sufrían condena de reclusión por graves delitos. El Estado tiene plena confianza en que el ambiente social pacífico ha de transformar la conciencia de los penados con la ejemplaridad para la corrección de conductas delincuentes. Pero no se crea, si mucho menos, que esta generosidad pueda ser o significar debilidad por parte del Estado Nacionalindustrialista.

La libertad condicional tiene precedentes muy antiguos en nuestro Código legal y en nuestra legislación punitiva. Se aplicaba a los delitos menores y a los incidentes de la transgresión de la Ley para evitar que en la sociedad interna de los presidios pudieran aficionarse al delito al contacto con delincuentes empedernidos. Pero su utilidad práctica era poco acusada. Por eso ahora se hace plena confianza en el medio social impregnado de ideas nuevas, formativas. Y como el Estado es fuerte no se duda en hacer partícipe en este beneficio al reo de delitos derivados de la subversión marxista. Más como la delincuencia en este aspecto reviste graves caracteres se le intima al reincidente con la amenaza de sufrir todo el peso de la ley si de nuevo faltara a ella, sin contemplaciones ni amnistías, considerándole además incurso en la comisión de un delito común que no sería suavizado en la pena, por haber quebrantado la condena anterior.

Este sería un delito común de los clásicamente definidos en el Código Penal ordinario, cuya penalidad habría de sumarse a la que ya era inherente al especial delito de rebelión marxista. Mal negocio es, pues, el surbar con una conducta político-social viciosa, por parte del reo beneficiado, el generoso beneficio que ahora se le otorga. El ministerio de Justicia, tan ceceo en la reforma y mejora del Derecho patrio, ha dictado las disposiciones complementarias que reglamentan esta sabia decisión, lleno de cordialidad, pero también seguro de su fuerza, emanada del alto ánimo rector del Caudillo de España.

EL MILENARIO DE CASTILLA

La Asamblea de representantes de las provincias castellanas

BURGOS, 15.—Se ha celebrado en el salón de sesiones de nuestro Concejo la Asamblea de representantes de las provincias castellanas, convocadas por el presidente de la Comisión organizadora del Milenario de Castilla y alcalde de la ciudad para tratar en definitiva de los asuntos más salientes del programa de festejos destinados a celebrar el gran acontecimiento de la fundación de Castilla. Concurrieron los representantes del Ayuntamiento y Diputación de Burgos, Santander, Soría, Segovia, Logroño, Avila, Valladolid, Palencia, Vizcaya, Alava y los miembros de la Comisión organizadora del Milenario de Castilla. Nuestras máximas autoridades provinciales y locales recibieron, a la puerta de la Casa Consistorial, adornada en consonancia con la solemnidad, a los de las provincias hermanas, al son de los tradicionales timbales y clarines de nuestra Corporación municipal.

Presidida por el gobernador civil de la provincia, del presidente de la Diputación provincial y alcalde de la ciudad, se abrió la sesión, haciendo uso de la palabra el señor Gómez Escobar, que en una exposición sobria y expresivamente Castellana,

después de dar la bienvenida a todos las personalidades asistentes, les explicó el proceso de gestación de Castilla, exhortándoles a realizar el esfuerzo necesario para que la conmemoración quede a la altura de la trascendental efeméride y del conde Fernán González.

A continuación, tras de la lectura de la composición de presidencias y juntas de honor y de la Comisión Organizadora del Milenario de Castilla, así como del programa de actos, los representantes de las provincias castellanas exteriorizaron su conformidad y calurosa felicitación por el acierto logrado en las mismas ofreciéndose total e incondicionalmente para que revista un esplendor inusitado.

El Ayuntamiento burgalés obsequió a continuación a todos los asistentes con un espléndido refrigerio. Momentos más tarde, se trasladaron los representantes castellanos a la Capilla de Santa María de Miraflores, donde fueron recibidos y acompañados por el Rvdo. P. Prior de la misma, pudiendo admirar el retiro donde los hijos de San Bruno hablan muy reciamente de la espiritualidad y la fé de Castilla.

Veinte terroristas asaltan un cuartel de gendarmería en Francia

Un gendarme muerto y otros heridos

CHATELLERAULT, 15.—El ingeniero Babigean, delegado civil de la Legión de voluntarios franceses contra el bolchevismo, ha sido víctima de un atentado en las calles de esta ciudad y ha fallecido a consecuencia de las heridas recibidas. El autor del crimen logró darse a la fuga.—EFE.

Asalto a un cuartel

VICHY, 15.—Un comunicado oficial anuncia que 20 individuos que estaban comprendidos en la ley de servicio obligatorio atacaron a mano armada un cuartel de gendarmería en el departamento de Puy de Dome con el pretexto de querer libertar a dos de sus camaradas que estaban arrestados. Con la ayuda de un terrorista conocido entraron en la oficina del cuartel e inmediatamente, con ametralladoras y revólvers abrieron fuego contra los gendarmes, a los que no dieron tiempo para defenderse. Uno de los gendarmes que cayó al suelo gravemente herido le dió uno de los terroristas el tiro de gracia. Otros dos gendarmes fueron gravemente heridos.

En la refriega, los terroristas mataron a su jefe, un criminal escapado de presidio. Han sido tomadas rápidas medidas con el fin de arrestar a estos individuos, todos los pe-

ligrosos, y que ya han sido condenados por delitos a mano armada.—EFE.

Fábrica incendiada

GRENOBLE, 15.—En el incendio de una fábrica de esta ciudad han sido destruidas varias cantidades de caucho recuperado que se hallaban depositadas en aquella. Parece que el siniestro fué intencionado.—EFE.

Saldo favorable al comercio exterior español durante 1942

En lo que va de año se afianza considerablemente esta mejora MADRID.—Según datos facilitados por la Dirección general de Aduanas, el saldo de la balanza comercial exterior de España, que fué adverso por 34,8 millones de pesetas oro en el año 1941, pasa a ser favorable, con 16,5 millones de superavit en los valores de las mercancías exportadas respecto a las importadas, mejora considerable que se afianza y acrecienta aún más en 1942, según los datos recopilados en sus tres primeros meses. El comercio con Canarias, Ceu-

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLVI. Número 13 726

PERIODICO DE LA TARDE

Miércoles 16 de junio de 1943

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima. —
Mínima. —

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

ALEMANIA inaugura su gran ofensiva aérea contra la GRAN BRETAÑA bombardeando LONDRES

La R. A. F. actúa sobre HOLANDA y FRANCIA

¿Qué pasará este verano?

Terminábamos hace unos días nuestra impresión acerca de los futuros planes del Tripartito diciendo que éste realizaría en el mar una doble acción: ofensiva en alta mar a cargo de una mitad de las fuerzas submarinas que posee y otra defensiva con la otra mitad de sumergibles todas las fuerzas marítimas ligeras y pesadas.

La aviación

En cuanto a la lucha en los aires, se dice que el Eje actuará en plan ofensivo en todos los frentes. En Rusia contra los centros de producción, de aprovisionamiento y sitios de concentración, de ataque para las supuestas ofensivas rusas, con el fin de destruir los planes de Stalin.

Mejor estarán empleadas las bombas en esas zonas estratégicas que en los campos de batalla. Es necesario de todo punto abortar los propósitos moscovitas con una acción aérea intensísima antes que se realicen.

A Inglaterra

le ha llegado su hora. El contraataque de Hitler contra el portaaviones británico (así se llama en Alemania a las islas británicas) —según un oficial que viste el uniforme de Estado Mayor— hará olvidar en corto tiempo los dos años de tranquilidad que han seguido a la batalla de la Gran Bretaña.

La represalia —según él— será eficazísima y entonces se sabrá para que sirvieron estos dos años.

A este respecto, el doctor Goebbels ha anunciado, con la misma precisión que en manifestaciones competentes anteriores, los próximos actos de represalia, anuncio que ha causado una enorme impresión en la opinión pública internacional. Se puede suponer sin temor a equivocarse que las autoridades alemanas competentes, tanto técnico industriales como militares, se están ocupando intensamente en aquellos problemas que resultan de la ofensiva que se realizará como réplica a los ataques terroristas de las fuerzas aéreas aliadas.

Así se explica que la ampliación del arma aérea alemana ocupe un lugar preeminente en la intensificación de la producción bélica alemana. El ministro del Reich, Speer, se ha limitado a este respecto a hacer constar que en el último año se han construido gran número de nuevos tipos de aviones que actualmente están saliendo en serie de las fábricas. Al mismo tiempo, ha dejado de mencionar expresamente el aumento alcanzado en el mes de mayo en relación con el promedio del año 1941, con el fin de no facilitar al adversario un precioso dato sobre el ritmo de fabricación y la orientación de los esfuerzos de guerra alemanes.

Igualmente las alusiones hechas por el doctor Goebbels sobre la actividad de los hombres de ciencia y de los investigadores alemanes, que en los laboratorios sostienen la lucha contra la técnica de guerra adversaria, de los trabajadores e ingenieros que construyen las nuevas armas de los bombarderos alemanes y sobre los jóvenes pilotos que desde la mañana hasta la noche se están preparando para intervenir en la lucha permiten también sacar interesantes conclusiones sobre la intensidad del trabajo en las fábricas de armamento y sobre la producción de aviones, in-

ta, Melilla, Protectorado y territorios del Golfo de Guinea figura en la estadística de 1942 con un total de 319.814 toneladas, valoradas en 128.336 millones de pesetas oro en la importación, y 421.807 toneladas y 133.665 millones de pesetas oro en la exportación.—EFE.

tensidad que en el momento no dejará de surtir sus efectos.

Ofensiva aérea

contra el tráfico marítimo en todos los mares con los últimos aparatos de enorme radio de recorrido, salidos de las factorías alemanas. Defensiva aérea, que en unión del submarino y demás fuerzas marítimas, prevendrán cualquier intento serio de desembarco en Europa. Defensiva aérea con los mismos aparatos cuyo objetivo primario será contrarrestar la ofensiva aérea aliada sobre los territorios europeos, la cual acción está haciendo muchas víctimas sobre todo en Italia y algunos trastornos en las industrias de guerra. Un detalle no insignificante: A consecuencia de los grandes bombardeos anglo-americanos sobre la región occidental industrial germana, Alemania ha tenido que trasladar su gran industria pesada al Danubio para alegría de los viñedos del Rhin.

Esta acción aérea de defensa la considera el Eje importantísima. ¿Por qué? El potentísimo contraataque totalitario produce un desgaste a las fuerzas aéreas inglesas verdaderamente enorme; (hay días que

han perdido los aliados 60 aviones de bombardeo), desgaste que algunos sostienen será de consecuencias desastrosas para los aliados, no en lo que afecta al material muy fácil de sustituir, atendiendo a los gigantescos medios de producción de Norteamérica, sino al elemento humano, al piloto que tarde mucho en formarse, en dominar la actual técnica aérea.

Final

Aquí tienen ustedes ligeramente tratado el plan aéreo de Alemania que es el mismo que el de Italia. Esta información se basa únicamente en noticias particulares. Oficialmente nada se sabe. Registremos el hecho de que la aviación alemana ha empezado ya a bombardear las islas británicas en gran escala; sus aviones llegan ya a la costa portuguesa atacando convoyes y los nuevos cazas nocturnos germánicos siguen actuando con enorme éxito contra los bombarderos aliados que, aprovechando las sombras de la noche, lanzan sus bombas sobre el norte y occidente de Germania. Y Rusia tiembla ante los miles de aviones que actúan sobre sus centros de industria y de aprovisionamiento.

Un comandante de la DIVISION AZUL y otros bravos voluntarios condecorados por el Führer

Les impone la Cruz de Hierro de segunda clase el general Esteban Infantes

ALGECIRAS.—Ha sido condecorado por el Führer de Alemania con la Cruz de Hierro de segunda clase, impuesta por el general don Esteban Infantes, jefe de la División Azul, el comandante jefe del grupo de Transmisiones, don Luis Díez Alegría.

El señor Díez Alegría, destinado en Algeciras, marchó voluntario a Rusia al mando del citado grupo de Transmisiones, que relevó al primitivo de la División Azul en la primavera de 1942. Durante el pasado verano y a través de la dura campaña de invierno, demostró excepcionales dotes de capacidad y mando, que le valieron numerosas felicitaciones del jefe de la División, y su actuación culminó en los combates de febrero, en los que resultó herido, después de demostrar un valor y un espíritu evadísimo.

Por esa actuación han obtenido también tan preciada condecoración, habiéndoseles impuesto igualmente por el general Esteban Infantes, los tenientes don José María Zaldueño, asimismo herido, y don Rafael Mir Montilla; sargento don Vicente Gil Martín, del Regimiento

mixto de Ingenieros de El Pardo; los cabos Manuel López y Miteo Nieto, de Granada; Miguel Sánchez de Gómez, Pedro Martínez Fernández y Fernando Lasala Díez y el soldado Antonio Guisado Cortés, propuesto

Para los que comen fuera de casa

La Comisaría General de Abastecimiento ha resuelto que los poseedores de cartillas individuales pueden separar de la cartilla la hoja última, número 14, que podrá llevarse en la cartera y utilizarla para cortar cupones para comida en restaurantes, hoteles, trenes, casas de comida y otros lugares fuera de su domicilio. Con ello se da una sencilla y fácil solución a todos aquellos que por necesidad o voluntariamente deseen comer en hoteles, restaurantes o casas de comidas. Todavía concede más: si terminada esta hoja desea continuar usando de este beneficio, puede ser separada la número 13 y las siguientes. Y mientras están en su cartera estas hojas, la cartilla individual se conservará en su domicilio y puede utilizarse para comprar en las tiendas con las hojas que correspondan a la semana.

Desde luego se ha de tener en cuenta que no se pueden consumir alimentos intervenidos nada más que los que corresponden a los cupones de la cartilla. Es decir, que si se saca en la tienda con las hojas números dos, tres, cuatro, etc., y en comidas fuera de la casa consume las 14, 13, 12, al llegar estas últimas semanas, o sea la 12, 13 o 14, no tiene derecho a ninguna clase de productos intervenidos.

La Comisaría da toda clase de facilidades, pero el consumidor debe administrarse bien y teniendo en cuenta que sólo dispone de los cupones de su cartilla.

a demás para la Medalla Militar Individual.

Del citado grupo de Transmisiones han sido condecorados: con la Cruz del Mérito Militar alemana de primera clase, el sargento don Esteban Suárez Leiva, y con la de segunda los tenientes don Antonio González del Moral, don Juan Pérez B-nítez, de Sevilla; don Gregorio García Martínez y don Jesús Poveda Salcedo; además don Antonio Tejero Rebollo, de Madrid, y los sargentos don Agustín Sánchez Jorge, de Las Palmas y don Esteban Sierra Prieto, de Valladolid, entre otros varios.—(Cifra).

Un artículo del diario católico "Italia" Contra la absurda especie de un concordato entre el Vaticano y los soviets

ROMA.—Con el título «La Santa Sede y los soviets», el diario católico «Italia» publica una declaración refutando los rumores que han circulado con motivo de la disolución del Komintern y relativos a un posible Concordato entre el Vaticano y Moscú.

«Estos nuevos rumores—dice la mencionada declaración—carecen por completo de fundamento al igual que otros anteriores, y no pueden parecer viables más que a quienes no tengan ni una vaga idea del bolchevismo y del cristianismo, o a quienes se hagan la ilusión de que existe una delimitación entre la Unión Soviética y el comunismo. En realidad Stalin no ha abandonado los principios doctrinales comunistas y en el caso presente el fin de la III Internacional no significa en modo alguno la dejación del materialismo marxista, sino un medio cuya

eficacia práctica es, desde muchos puntos de vista, discutible. Stalin y sus colaboradores no se reconciliarán jamás con el Cristianismo y más particularmente con su principio religioso. Sería inocente esperar que la Iglesia adopte «por razones políticas la iniciativa de una reconciliación imposible».

La declaración termina diciendo textualmente: «Los únicos contactos indirectos entre la Santa Sede y la Unión Soviética se han relacionado con la posibilidad de obtener informes sobre los prisioneros de guerra y de facilitarles medios de correspondencia. Oficiosamente se ha declarado en los últimos días que todos los intentos y todos los ardientes ruegos hechos en este sentido no han tenido el resultado apetecido».—EFE.

Cortes españolas

El lunes se reunirá la Comisión de Defensa Nacional

El lunes 21 de los corrientes, a las cinco y media de la tarde, se reunirá la Comisión de Defensa Nacional.

Frete de Juventudes

Escuela-Taller de Aeromodelismo
núm. 1-20

Se pone en conocimiento de los camaradas aspirantes al ingreso en esta Escuela Provincial de Aeromodelismo que a continuación se mencionan, se personen en la misma, alta en Telares núm. 3 el jueves día 17 a las 7,30 de la tarde, para dar comienzo a los exámenes de ingreso.

Aspirantes

Mariano Blanco Maeso, Angel López Jiménez, Aureliano Parral Jiménez, Martín Pérez Lastra, Primitivo Hernández González, Antonio Jiménez Hernández, José Luis López, Vicente Moreno García, Juan Parro San Segundo, Miguel Angel Soria López, José Luis Jiménez Sánchez, Juan Enrique Hernández, Alfredo Meroto Portela, Francisco Maroto Portela, Julián Gil de la Iglesia.

El jefe accidental de la Escuela, M. Costell.

Exámenes

Estando próximos a reanudarse el curso de Aeromodelismo se pone en conocimiento de todos los alumnos pertenecientes al grupo «Viernes» se presenten en esta Escuela el próximo día 18 a las 7:30 de la tarde para efectuar el examen eliminatorio. Harán su presentación provistos de papel y lápiz. La no presentación se considerará como baja en la Escuela.

El instructor jefe, R. Gómez Montero.

C. N. S.

Sindicato Nacional de Combustible

Delegación Provincial de Avila

Se pone en conocimiento de todos los industriales encuadrados en este Sindicato, deben comunicar a esta Delegación el número de embases de papel y esparto que le son necesarios para el desarrollo de su industria, debiendo hacerlo por escrito.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Circular núm. 240

PRECIOS PARA LA LEVADURA PENSADA Y SECA

La Secretaría General Técnica del Ministerio de Industria y Comercio, ha dispuesto que los precios que han de regir en toda España para la levadura prensada y seca serán los siguientes:

Levadura prensada de 70 a 75 por 100 de humedad, 3,75 pesetas kilo.
Levadura seca de 7 a 10 por 100, 11,70 pesetas kilo.

Las empresas productoras de levadura seca limitarán el suministro de ésta, a las industrias panaderas cuyo emplazamiento esté alejado de las líneas de comunicación y que, por tanto, no permitan la recepción normal de la levadura fresca o prensada.

El gobernador civil, Alejandro Alvarez López-Baños.

Vendo

Sillones terraza.
Pies de mesa hierro.
Ventanales y marcos medio punto completos.
Divanes sin muelles.
Perchas hierro.
Lunas de primera.
Máquina «Exprés».
Globos y brazos de luz.
Servicio cristál.
Aparato refrigerador de líquidos.
Garrafas de helar.

Rta 6 n:

«CAFE PEPILLO»
AVILA

Instalaciones eléctricas

Taller de reparaciones, instalaciones y venta de material eléctrico.
ESTRADA núm. 2. AVILA

Kaleidoscopio mundial

La vieja y el pugilista

Arthur Danahar había desafiado a Jesse K'rain; y como el encuentro era de gran importancia para su carrera, se había puesto a la obra con gran interés para estar en las mejores condiciones físicas el día de la lucha. Habían pasado los tiempos en que un púgil profesional podía incluso en la glorieta vivir únicamente de su oficio y dedicarse a él exclusivamente. Desde el día en que empezó la guerra, Danahar, como tantos otros púgiles profesionales, había sido llamado a servir a la patria, no en las filas de los soldados, sino entre los empleados de la industria bélica. Estaba, pues, obligado a utilizar para la preparación de la lucha las pocas horas de libertad que le quedaban una vez terminada la jornada, y para ganar tiempo, Danahar, apenas salido de la oficina, y tomado el camino que le llevaba a su casa, (un camino solitario que atravesaba un bosque público en la periferia) aprovechando también el hecho de que a aquella hora eran muy escasos los transeúntes, empezaba con gran desenvoltura el entrenamiento cotidiano haciendo pugilismo contra la sombra. Hay que tener en cuenta que incluso en la glorieta, la nación que tiene tan antigua tradición deportiva, hay gente no iniciada todavía en los secretos del pugilismo, porque de otra manera no se podría explicar la aventura de que fué víctima nuestro Danahar precisamente en una de las tardes en que, olvidándose de todo lo que sucedía en torno suyo, se dedicaba con gran pasión al entrenamiento, no en el ring ni en la palestra, sino al aire libre por las románticas veredas del parque.

En los entrenamientos de los grandes campeones del pugilismo se puede ver esa lucha característica con un adversario invisible, al cual el púgil lanza potentes puñetazos sin dejar un momento de mover las piernas y esquivar los presuntos golpes, entremetido que, si se hace bien, tiene la máxima importancia, pero que no siempre puede parecer tal a los inexpertos en pugilismo. La desgracia quiso que aquella tarde una vieja Mis anduviese por los senderos en los cuales Danahar daba el espectáculo gratuito de su arte. La respetable señora no daba crédito a sus ojos cuando vio a un extraño individuo que avanzaba dando puñetazos al aire a paso de carga y reanudando luego con creciente encarnizamiento su furibunda pugna. Convencida de no engañarse, la Mis, acometida de una atroz sospecha, se sintió paralizada de terror. No podía saber duda: debía tratarse de un loco escapado quizá de un manicomio. Afortunadamente el desgraciado pasó junto a la estupefacta señora sin concederle siquiera una mirada y sin importarle, por lo cual, pasado el peligro y recobrado el valor, la Mis corrió a advertir, con toda la velocidad que le permitía su edad, al policía que estaba a la entrada del parque, denunciándole la presencia de un demente peligroso que andaba suelto.

Unos minutos después Danahar, apenas llegado a su casa, recibió la visita de dos respetables «bobbies», los cuales le pidieron informes de un individuo de tales y tales señas que había sido visto al entrar en aquella casa y al cual se buscaba porque estaba evidentemente atacado de locura. Por la descripción de la persona buscada y por las señas, Danahar se convenció de que a quien buscaban debía ser él mismo y no tuvo dificultad para explicar el hecho a los policías, los cuales conociendo también la fama de Danahar, le creyeron sin más ni más, riéndose con él del hecho y augurándole buena suerte para su próximo encuentro.

Un torero de ocasión

Hace algún tiempo, el gendarme B. del departamento de Ailler goza de una fama bien merecida de tirador infalible. Esto, unido a cierta

cantidad de sangre fría, se ha revelado con toda evidencia en una pequeña localidad del departamento durante el mercado.

Había, como siempre, mucha gente en la plaza del lugar y la animación había llegado a su colmo, cuando, de improviso, un toro de pocos años empezó a enfurecerse y escapándose de manos del amo invadió la plaza, tirando las mesas de los vendedores y amensando con cornear a la gente si ésta no se hubiese puesto a buen recaudo llena de terror. En este momento entró en escena el gendarme B. que, dándose cuenta de lo que ocurría, sin perder la calma sacó su revólver de ordenanza, apuntó al animal enfurecido y lo mató de un golpe a diez metros de distancia.

El mercado se reanudó, pero una hora después se repite la escena, provocada esta vez por un novillo que evidentemente no se había dado cuenta de la suerte que había corrido el toro ni del buen pulso del gendarme. Atemorizada nuevamente la gente, volvió a intervenir el gendarme y el novillo herido de un tiro en la cabeza cayó por tierra.

Pero las proezas del gendarme B. no habían terminado todavía. Poco después otra vaca rompió la cuerda y se lanzó a toda carrera por las calles del pueblo, con intenciones poco pacíficas, provocando otra huida de gente, indudablemente muy impresionante. El gendarme entra nuevamente en acción y añade un nuevo lauro a su fama fulminando de un solo tiro a la tercera furia.

Es fácil imaginar el júbilo de la multitud. El gendarme fué llevado en triunfo como si hubiese salvado al país de quien sabe qué peligro y la población le dió el título honorífico de «torero», nombre que llevará seguramente mientras viva.

Temas de Aviación

«PLANEADORES Y VELEROS»

Por R. GÓMEZ MONTERO.

Instructor nacional de Aeromodelismo

El vuelo sin motor como deporte y como medio de ataque en las guerras, está alcanzando en España un desarrollo máximo con las distintas escuelas que día tras día crea la Dirección General de Aviación Civil, para la formación aeronáutica y premilitar de la juventud española, batiendo marcas de duración y de altura, contribuyendo así al adelanto de nuestra navegación aérea de planeadores y veleros.

Desde la más remota antigüedad, y con el único fin de descubrir el secreto del vuelo de las aves, el hombre inició estudios que poco a poco fueron sufriendo transformaciones hasta llegar a lo que hoy es una potencia, ya no sólo desde el punto de vista de combatir, sino como medio de locomoción y de transporte.

El primer aparato volador que relata la historia de la Aviación, fué la paloma mecánica de Arquitas de Tarento, célebre matemático del siglo III antes de Jesucristo; e indudablemente, desde aquí, hasta el aparato «asimétrico» construido en Alemania recientemente, se ha pasado por una etapa de transformaciones que encuadran a la Aeronáutica fuera ya del deporte.

El primer escalón para llegar al vuelo con motor es el Aeromodelismo, y el segundo, el vuelo sin motor. El taller-escuela de Aeromodelismo de Avila, siguiendo la ruta de construcción de modelos marcados para los alumnos, ha formado teórica y prácticamente camaradas, que se encuentran efectuando ya los cursos de vuelos sin motor, y mientras tanto, los instructores crean planos de iniciativa propia y se construyen la actualidad modelos con motor de gomas, aire comprimido y gasolina.

Dos de estos modelos, de 2,20 m. de embergadura, fueron presentados

RINCÓN FEMENINO

En esta estación...

Por María Teresa Soler

...vemos mucha más fantasía en los trajes que en el verano anterior.

...en los tejidos hemos encontrado notable variación y fantasía: hilo liso, rayados y diagonales, cretonas adornadas con los más extravagantes dibujos, estampados al cual más bonito y elegante.

...están de moda los frunces y los plisados.

...también se han presentado algunos trajes con adornos de lencería y encaje.

...admiramos para la mañana trajecitos de piqué adornados con solapas o cuello blanco. Como traje práctico podemos mencionar el «santre» blanco con blusa de tejido semirígido.

...los zapatos se han combinado con el bolsillo y con algún detalle del sombrero, las joyas etc.

...las flores se aplican lo mismo sobre trajes de mañana, tarde y noche.

...vemos también algunos sombreros cuya ala son varios tules superpuestos y la copa esta formada por flores de tonos delicados.

...la mujer en esta nueva estación tiene aún más ahinco al parecer de ser joven y hermosa y una de las características principales de este mes; se ha manifestado plenamente acomodando la moda a la silueta de una; esto lo hemos comprobado no solamente en los trajes sino también en la ropa interior.

Pintura general económica

Balbino Alvarez Candil

PINTOR-DECORADOR,

Plaza de San Nicolás, número 13

Sección religiosa

Día 17, Jueves.—Santos Isauro, dc., Inocencio, Félix, Peregrino, Jeremías, Manuel, Sabeo, Ismael, Nicandro, Marciano, Montano, mártires; Imerio, Gondulfo, obs.; Avito, pb.; Hipacio, Bazarion, Rainerio, cfe.

La misa y oficio divino son de la infraoctava de Pentecostés, con rito semidoble y color encarnado.

Al Sagrado Corazón de Jesús

S. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración dedica solemne novena al Sacratísimo Corazón de Jesús.

Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, canónigo de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

Mes de junio

San Juan.—Por la tarde, a las ocho exposición del Santísimo, rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva.

La Santa.—Por la tarde, a las ocho y media, rosario y ejercicio del mes en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Cultura religiosa

LA PERSEVERANCIA. SU NECESIDAD

2. Tened corazón de madre para vuestro prójimo.—Vengamos ya a la «corazón de madre». Vosotras, madres, sabéis muy bien cuánto es capaz de hacer una madre por su hijo...

Le ama tanto, más que a sí misma. Adivina sus necesidades, previene sus peligros, goza en sus alegrías, sufre con sus males... Todo esto e infinitamente más hace una madre por su hijo aunque sea hijo rebelde, ingrato, desnaturalizado...

¿Cómo sabe disimular sus faltas! No hay mal hijo, dicen, para los ojos de una madre, y es cierto. Porque el amor materno tiene, para mirar, unos lentes que no dejan ver los defectos del hijo; y si es inevitable el presentárselos hácelo con un colorido que semejan virtudes...

¡Hilar una madre que odia a su hijo! Una madre que calumnie, que persiga y envíe y dañe a su hijo... ¡Imposible! No lo hará por muy criminal que sea la madre y el hijo... ¡Imposible!

Pues, aplicad ahora la regla y ved cuán felices seríamos en la tierra si

Pensión Madrid

SAN MATEO, N.º 6

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. (Junto Metro Tribunal)
Teléfono 26319. MADRID

AGRICULTORES

Se construyen toda clase de norias, disponiendo de gran surtido para su entrega en el acto, con toda garantía. Talleres de cerrajería y construcción JOAQUIN ARNAIZ, Carretera de Nava, calle de la Iglesia, 3, LEON
Representante en Avila:

Hija de S. CORNEJO

Vallespín, 26

POLVOS ZUPER

contra la roña. Para marcar ovejas OVINOL. FORMICINA, extermina las hormigas. CHIN-CHIN, guerra química contra las chinches.

BARACHOL
Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1.121)

INFORMACION DE GUERRA

PARTES OFICIALES DE TODOS LOS FRENTEROS

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo visita la Prisión Provincial Con motivo del Cumplimiento Pascual de los reclusos verificado el pasado domingo

No olvida el amantísimo Prelado a ninguno de sus hijos, y menos a los que sufren y padecen. En su bondadosísima voluntad existía desde hacía algún tiempo el propósito de realizar una Visita Pastoral a los reclusos de su Diócesis, y el domingo por la tarde tuvo lugar, llenando de alegría y de entusiasmo las galerías y las celdas de la Prisión. Los reclusos, reconciliados con Dios por la mañana, recibieron por la tarde al Representante de Cristo con un fervor entusiasta y un agradecimiento ostensible en sus rostros y en sus miradas.

La visita del amantísimo Prelado, con su misión de paz y de amor, perdurará en los reclusos aun después de que obtengan la ansiada libertad y sus palabras resonarán como eco eterno en sus almas regeneradas. Era el día de Pentecostés y «el Espíritu Santo sopla donde quiere»...

Durante la semana pasada se han celebrado en la Prisión las Santas Misiones preparatorias del Cumplimiento Pascual de los reclusos, a cargo de los RR. PP. Superior de los Paules y Terrero, que con su infatigable actividad y habilidad misionera, han mantenido, en creciente intensidad el interés de los presos obteniendo un óptimo fruto, pues a pesar de la libertad de conciencia en que se les dejó, según instrucciones de la superioridad, muy pocos deben ser los que no hayan cumplido con el precepto de la Iglesia.

El sábado acudieron en gran número confesores de las distintas Ordenes religiosas de la capital que ayudaron al activísimo capellán de la Casa en la administración del Sacramento de la Penitencia.

El domingo, a las nueve de la mañana, se celebró solemne misa, cantada por el coro de la Prisión, acercándose a la Sagrada Mesa la casi totalidad de la población reclusa, ya que a los enfermos les fué llevada a la enfermería o a sus departamentos. El patio aparecía bellamente engalanado con ramaje y banderas nacionales que cedió el Excmo. Ayuntamiento; como igualmente el altar lleno de flores con la preciosa imagen de la Virgen de la Merced, Patrona de las Prisioneras.

Por la tarde, el excelentísimo señor Obispo, que fué recibido por las autoridades del Establecimiento, visitó el departamento de mujeres, departiendo amablemente con ellas y dándoles el consuelo de sus palabras y seguidamente giró visita a la enfermería, donde prodigó sus consuelos paternales. Igualmente recorrió las demás dependencias de la Casa, deteniéndose con singular complacencia en el magnífico salón escuela e interesándose por la labor conjunta que allí realizan el profesor y el capellán, a los que le felicitó.

La rondalla y coro del Establecimiento actuaron en honor del excelentísimo Prelado el cual quedó muy complacido del conjunto y su buena preparación.

Terminó la fiesta religiosa con la bendición e imposición de escapularios hecha por el señor Obispo a todos los reclusos.

El P. Superior de los Paules predicó un sentido sermón y Su Excelencia terminó con elocuentísimas palabras que los presos recogían contentiendo la respiración.

Un recluso se levantó para leer en nombre de todos sus compañeros unos renglones en los que hacían protesta de fe y de cariño filial y agradecían al Prelado su inolvidable visita. Con gran emoción, y puestos todos de rodillas, el excelentísimo señor Obispo dió la Bendición Pastoral a todos los presentes.

El Prelado salió del Establecimiento dejando un recuerdo imperecedero y acompañado del señor director y autoridades de la Casa, que le acompañaron hasta Palacio.

La población penal fué obsequiada con un rancho extraordinario y por la noche con una sesión de cinematógrafo al aire libre generosamente costada por don Eloy Esteban, propietario de «La Panificadora», que encantó a los reclusos, y en la que se proyectaron la película de largo metraje «La Agonía de Jerusalén» y una cómica que regocijó a los espectadores.

Como dato significativo diremos que al final de la película «La Agonía de Jerusalén», cuando aparece Cristo reinando sobre el mundo, los presos rompieron en aplausos espontáneos prolongados y emocionantes.

Molinería

Limpias de triple aspiración, despuntadoras, satinadoras, deschinadoras de piea fijas, elevadores, aspiradores, cernedores. Instalaciones y reformas. CASA ANEGON. Conde Don Ramón, 8. Teléfono 2154.

SALAMANCA

NEUMATICOS

Por la Delegación del Gobierno para la Ordenación del Transporte han sido concedidas a los señores que se citan las cubiertas y cámaras siguientes:

Don José Rodríguez Martín, Cebreros, camión M. 40615, tres cubiertas y tres cámaras 6,50-20.

Doña María Polo Martínez de Velasco, Fontiveros, camión AV. 110, dos cubiertas y dos cámaras 34 por 7.

Don Pedro de Pablo Duque, Arenas de San Pedro, camión AV. 1065, seis cubiertas y seis cámaras 34 por 7.

Don Santos Barbuero, Navas de Marqués, camión O. 9756, seis cubiertas y seis cámaras 34 por 7.

Don Feliciano Pizar Fraile, Arenas de San Pedro, camión AV. 1061, seis cubiertas y seis cámaras 34 por 7.

Don Emilio Sáez Navas, Cebreros, camión M. 41765, seis cubiertas y seis cámaras 34 por 7.

Don Rafael Albertos Gonzalo Avila, camión AV. 1073, dos cubiertas y dos cámaras 34 por 7.

Neumáticos Continental, S. A. El agente vendedor, T. Velázquez. Comandante Albarrán, 2. Teléf. 10

POMADA CEREOL

Quemaduras, granulaciones, erps eczemas, úlceras, grietas, SABAÑONES ULCERADOS Censura sanitaria núm. 226)

VENTA EN EXCLUSIVA

cedería por partidos judiciales a personas introducidas entre ganaderos y avicultores. Trátaremos personalmente en próximo viaje. Escribir con referencias a J. A. Vergara, 11, Barcelona.

Torrón FOTOGRAFICO

Entrada 7.—AVILA

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente aprendiz de libros y conseguirá un empleo bien remunerado. Contadores de algunos satifechos prueban la existencia de nuestra oficina única. Para folletos, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. - Castellano, 6 - SAN SEBASTIAN

Parte alemán del Este

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 15.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó:

«Al norte del Kubán y en el sector de Beléf han fracasado los ataques locales del enemigo».

HELSINKI, 15.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas finlandesas:

«Ha sido rechazado un débil ataque enemigo en el sector central del istmo de Carelia. Un grupo de choque adversario que logró penetrar hasta nuestras posiciones fué aniquilado.»

En el istmo de Aunus han sido rechazados ataques de fuerzas soviéticas. En el sector central de este frente, un grupo de choque finlandés penetró en las posiciones enemigas, donde destruyó un fortín y aniquiló diez hombres.

Nada que señalar en los demás sectores del frente.

Un avión enemigo del tipo J. L. 2. que fué averiado el 8 de junio por nuestra D. C. A., ha sido encontrado totalmente destruido en el istmo de Aunus.—EFE.

Falsedades soviéticas

BERLIN, 15.—Los comunicados soviéticos que mencionan sin cesar pretendidas ofensivas aéreas bolcheviques contra el frente oriental alemán, y especialmente contra las bases aéreas germanas, no responden en nada a la realidad de los hechos, según se precisa en los medios militares de la capital del Reich.

Estas informaciones no obedecen—se añade—más que fines de propaganda. Hace varios días—se informa a este respecto en los citados medios—los bolcheviques intentaron desencadenar varios ataques diurnos contra el frente alemán del Este. Todos los cuales fueron rechazados con tan graves pérdidas para las fuerzas soviéticas que desde entonces no han osado la repetición de estas tentativas.—EFE.

Partes aéreas

BERLIN, 15.—Del comunicado oficial:

«En los parajes marítimos de Pantelaria, nuestros aviones rápidos han logrado impactos directos de bombas de siete barcos de transporte de tonelaje medio.»

Aviones pesados alemanes bombardearon anoche las instalaciones portuarias de Bona.

En el curso de un ataque contra un convoy escoltado, realizado en el Atlántico, a lo largo de la costa portuguesa, nuestros aviones han causado graves averías a un mercante y han derribado cuatro aparatos enemigos en combate aéreo.—EFE.

Parte italiano

ROMA, 15.—Comunicado del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas:

«En el Mediterráneo occidental uno de nuestros submarinos, a las órdenes del teniente de navío Luigi Andreotti (de La Spezia), efectuó un doble ataque de gran audacia en la superficie contra un convoy fuertemente escoltado y alcanzó con sus proyectiles a dos barcos de unas 10 000 toneladas, uno de los cuales resultó hundido.»

La aviación alemana atacó los objetivos navales en aguas de Pantelaria y alcanzó con sus bombas una nave de desembarco y seis barcos de transporte de tonelaje medio.

La aviación enemiga, que atacó ayer Castelvetrano, perdió seis aparatos; tres de ellos sobre Pantelaria y uno en el cabo Spartivento, en el curso de combates aéreos, uno en la zona de Castelvetrano por la acción de la D. C. A. y el último, que cayó entre llamas, en los alrededores de Marsala.

Aviones británicos ametrallaron a veleros griegos con motor en los parajes de las islas Jónicas. Los cazas alemanes presentaron bata y derribaron dos aparatos Bristol Beaufort.—EFE.

Ataques en Sicilia

Cuartel General aliado en África del Norte, 15.—El comunicado oficial dice:

«Bombardeos Wellington, de la aviación estratégica, atacaron anoche diversos objetivos sicilianos. La estación de mercancías y las instalaciones portuarias de Mesina sufrieron graves desperfectos.»

Durante el día de ayer la actividad se limitó a vuelos de reconocimiento y de patrulla. Todos los aviones aliados han regresado a sus bases.—EFE.

Parte aliado

EL CAIRO, 15.—Comunicado del Cuartel general de las fuerzas aéreas del Oriente Medio:

«Cazas de gran radio de acción de la R. A. F., atacaron ayer los objetivos enemigos en el mar Egeo; fueron observados impactos. Se observaron nubes de humo en los objetivos al retirarse nuestros aviones.»

Todos nuestros aparatos han regresado indemnes de estas y otras operaciones.—EFE.

Noticias niponas

TOKIO, 15.—Un submarino japonés que opera en aguas australianas ha hundido en poco tiempo seis transportes aliados, que desplazaban en total 54 000 toneladas, según escribe el periódico «Mainichi».

Por otra parte, la prensa nipona comunica que desde la primera batalla de las islas Salomón, es decir, desde el 7 de agosto de 1942 hasta el 12 de junio, las pérdidas aéreas aliadas ascienden a 2.383 aparatos, de los cuales 274 fueron destruidos en tierra.—EFE.

Disminuye el peligro de invasión a Australia

BRISBANE, 15.—Después de visitar las defensas del sur de Australia, el ministro de la Guerra, Forde, ha

declarado que «el peligro de invasión es menor hoy que en cualquier otro momento desde la entrada del Japón en la guerra». El ministro fundó su afirmación en las grandes mejoras introducidas durante los últimos doce meses en las defensas que bordean la costa nororiental y en las últimas informaciones recibidas de sus consejeros militares.—EFE.

MELBOURNE, 15.—Comunicado del Cuartel general aliado del sudoeste del Pacífico:

«Sector del noroeste-Nueva Guinea holandesa-Holandia: Uno de nuestros aviones de reconocimiento armado bombardeó y ametralló desde poca altura a un mercante japonés de 4.000 toneladas, utilizado como transporte en la bahía de Humboldt; se observaron impactos direc-

tos de bombas de 500 libras y el barco resultó incendiado.

Kalmans: Nuestros bombarderos medios bombardearon de noche la ciudad y el aeródromo vecino a la localidad de Uteron.

Bab: Un avión aliado bombardeó el aeródromo en una incursión nocturna.

Sector del nordeste, estrecho de Vitiaz: Uno de nuestros bombarderos pesados atacó las instalaciones terrestres japonesas.

Nueva Guinea, isla Goudenough: Dos aviones japoneses efectuaron una incursión después de entrada la noche, pero no causaron daños.

Nueva Bretaña, Rabaul: Una información retrasada señala que dos de nuestros aviones no han regresado de una operación efectuada el 13 de junio.—EFE.

DE LA LUCHA EN NOWOROSSISK



Una muestra de uno de los muchos fracasos rusos de Noworossiisk. Esta barcaza de desembarco repleta de tanques tuvo que ser abandonada por los bolcheviques ante la terrible reacción de las tropas alemanas. (Foto Presamundo).

Llega a San Sebastián una expedición de 230 voluntarios heridos

SAN SEBASTIAN, 15.—A las cuatro de la tarde ha llegado a San Sebastián una expedición de heridos de la División Azul en número de doscientos treinta.

Antes, en la estación de Iñuri, fueron recibidos por las autoridades provinciales y locales y numerosísimo público, que les tributó un cariñoso recibimiento.

En San Sebastián, donde permanecieron breves momentos, también fueron recibidos por las autoridades de la ciudad y numerosos donostiarros, obsequiándose a los heridos por camaradas de la Sección Femenina e Intendencia militar.

Pío XII se interesa por las víctimas de Civita Vecchia

CIUDAD DEL VATICANO, 15.—El Santo Padre recibió en audiencia a monseñor Drago, obispo de Civita Vecchia, quien le informó sobre el

bombardeo norteamericano contra dicha ciudad. El obispo puso especial interés en la actividad desplegada por el clero para socorrer a las víctimas del bombardeo. El Obispo y la Catedral han quedado completamente destruidos. Su Santidad dió su bendición apostólica a las víctimas.—(Efe).

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 15 de junio de 1943:

Premiado con 25 pesetas el número 593

Premiados con 250 los números 093, 193, 293, 393, 493, 593, 793, 893, 993.

Los Ud. EL DIARIO DE AVILA

EN EL FRENTE DEL ESTE



Ante la posibilidad de grandes ataques, las operaciones se caracterizan en estos días por intentos de tanteo. En una posición los observadores están atentos para dar las órdenes de contraataque y martilleo de la artillería. (Foto Presamundo).

Documentos y objetos de los oficiales polacos asesinados en Katyn



Un detalle de como se conservan para ser examinados todos los objetos y documentos que pueden ser recogidos de los cadáveres de oficiales polacos asesinados en Katyn y que van siendo identificados por una comisión que actúa con este objeto.—(Foto Presamundo).

SECCION DEPORTIVA

Ante el Congreso Nacional de Educación Física

Se anuncia la celebración del Primer Congreso Nacional de Educación Física, que tendrá por objeto estimular el deporte entre los españoles y estructurar en el buen orden el uso de los métodos adecuados a efecto. Con esto no se pretende descubrir nada nuevo, ni siquiera se busca la implantación, de los nuevos métodos de gimnasia, sino únicamente se persigue la utilización de los diferentes procedimientos educativos, según la edad, el sexo, y el grado de salud del individuo; o sea, el discernimiento aplicativo, según el recto criterio pedagógico, a los diferentes métodos ya experimentalmente consagrados.

Las tareas del Congreso se han de dirigir a este; lo que nos revela la gran eficacia que han de tener en

orden a la práctica de los métodos que aconseja la Educación física para el normal desenvolvimiento de las energías orgánicas, en cuyo salutar estado se ha de basar la espiritual eficiencia del hombre.

La importancia de propugnar estas ideas radica en la aspiración de lograr para el futuro de España hombres robustos y fuertes en lo físico que puedan dar cabida en su ser, libres de taras fisiológicas, a los más altos y generosos sentimientos. Hombres capaces de comprender el destino trascendental de nuestra Patria que unan a sus altas miras procedentes de una formación espiritual igualmente adecuada la capacidad de defensa de los intereses nacionales.

HOCKEY

La final del Campeonato Nacional de la Sección Femenina de Falange celebrado el domingo en nuestra ciudad

El equipo de Madrid obtiene el título de campeón de España, al vencer por 2-1 al de León

El domingo se jugó en el campo de deportes de la Academia de Intendencia del «Pradillo» un interesante encuentro de hockey correspondiente a la final del IV Campeonato Nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Los equipos locales de Madrid B. y León, finalistas entre los participantes en el torneo, circunstancia que les hace pasar a la primera categoría, se enfrentaron para la adquisición de este preciado título, después de los reiterados empates obtenidos en sucesivos encuentros tenidos en Bilbao.

Nuestro primer campo deportivo aparecía circundado de banderas nacionales y del Movimiento y un gran paño con los colores de la bandera nacional engalanaba la tribuna presidencial en la que tomaron asiento con la delegada provincial de la Sección Femenina de Falange, camarada María Soledad Castellón y regidoras de los distintos servicios de dicha Delegación provincial de la Sección Femenina, la delegada provincial de Educación Física de la Sección Femenina de Madrid, camaradas María Ascensión Liano y Mari Carmen Mancisidor, respectivamente. También llegó de León la regidora provincial de Educación Física de aquella provincial camarada Mari Luz Machón. Asimismo figuraban en la presidencia la secretaria provincial y delegada local de la S. F. avilense, camaradas Carmen Cruces y Carmen Córdoba.

A las órdenes de los árbitros Corregidor y Agustín ambos equipos se alinearon de la siguiente forma frente a la tribuna presidencial:

Madrid B.—(Elástica verde y falda marrón)—Fols, Molinero, Gollite, Barbacolón, Meila, Loll, Geni, Angelines, José y Mary.

León.—(Elástica azul y falda blanca).—Prado (A.), Prado (C.), Correas, Marisa, Concelo, Moreno (L.), Melón, Nachón, García, Bengoechea y Moreno (M).

Entre las capitanas de estos dos conjuntos se cruzaron preciosos ramos de flores y después de darse los gritos de rigor...

Comienza el juego con el natural ímpetu de estos principios.

Por los antecedentes que teníamos de las condiciones del relativo equilibrio potencial que caracterizaba a estos equipos contrincantes temíamos que el resultado fuera el mismo que el hasta ahora obtenido, pero bien pronto pudimos apreciar al ponerse en juego la pelota, cierta superioridad del Madrid sobre su enemigo, que se tradujo con un tanto que marcó casi enseguida Loli.

Reacciona el equipo leonés y ello le vale el tanto de empate, que se reanuda por obra de Nachón. Antes de terminar el primer tiempo, todavía se produce otro gol a favor del «once» madrileño y con este resultado termina el primer tiempo sin sospechar que este último gol también de Loli fuera el de la victoria madrileña sobre su contrincante con el 2-1 mencionado, pues en la segunda parte del juego no se produjo tanto alguno que le modificara. No obstante esto, hay que reconocer que en esta segunda mitad, se registró cierto dominio por parte del equipo leonés con algunos acertados pero infructuosos ataques.

Destacaronse en el juego, del equipo de León, Mari Luz, que forma parte del internacional y que fué sin duda la mejor de las 22 y Mari Moreno.

Del once madrileño, es justo consignar a Fols, Loli y Mary.

Terminada la interesante competición le fué entregada al equipo vencedor la copa de campeón y a cada una de las once jugadoras de éste un trofeo individual.

Compro Mobiliarios, plinos, libros, vajillas, porcelanas, objetos de arte y toda clase de antigüedades.

Parador de la Fruta Preguntar por HIDALGO

MODELACION IMPRESA PARA
CARTILLAS INDIVIDUALES DE RACIONAMIENTO
De acuerdo con la circular de 15 abril. (B. O. del E. del 18),
Librería SIGIRANO DIAZ
Reyes Católicos, 4.--AVILA

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Sección Femenina
DIVISION AZUL

Este Mensaje puede considerarse extensivo a todos los familiares que hayan hecho preguntas análogas:

Me han preguntado si cuando digo: No figura en la lista de bajas, me refiero a todos los casos; es decir, que no figura ni entre los caídos, ni entre los heridos, ni entre los desaparecidos. Mis contestaciones tienen todas un carácter oficial, pues los datos yo los tomo en las Oficinas Militares de Berlín y a estos datos que como te digo son oficiales me atengo de una manera absolutamente oficial.

Tengo que rogar una vez más no hagáis caso de los bulos, pues hasta aquí, a pesar de la distancia, llegan noticias de que elementos insidiosos, a los que les conviene sembrar la intranquilidad entre las familias de los que heroicamente luchan en el frente ruso, hallan la costumbre indigna de hacer circular noticias falsas, y hasta darlas por medio de teléfono. Por ello yo os ruego a todos que os atengáis solamente a aquellas noticias que den un carácter absolutamente oficial, o bien aquellas que recibáis por conducto oficial, bien las que recibáis por mi mediación, que repito una vez más, están tomadas de los datos que facilita el Cuartel General de la División. A pesar de que he procurado ser bien explícita en estas aclaraciones, os ruego que si a pesar de ello seguís teniendo alguna duda, me escribáis con la seguridad de que con el mayor fuerte cariño os daré cuantas explicaciones consideréis necesarias.

Cuantas preguntas queráis hacer de los Voluntarios, dirigidas a Sección Femenina, Departamento de Prensa y Propaganda, para enviarlas nosotros directamente al Cuartel General de la División.

“MEMORIA” de la Caja General de Ahorros, año 1943

Labor benéfica, cultural y social

Acompañado de atento saludo del señor presidente de la Junta de Gobierno de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de nuestra ciudad, don José Sánchez Díaz, hemos recibido un ejemplar de la «Memoria» de esa importante entidad correspondiente al ejercicio del pasado año de 1942.

Los datos de esta «Memoria», constituyen un claro exponente de la magnífica y benéfica labor desarrollada por la Caja General de Ahorros durante el expresado año, en el que se advierte una marcha próspera y fecunda a través de los balances y cuentas de las operaciones y actividad desarrollada que se consignan en gráficos diversos.

Los beneficios obtenidos se han distribuido loablemente en obras y atenciones sociales, lo que es merecedor de todo elogio.

Así al Comedor de Caridad han sido entregadas 1.600 pesetas; 1.000 a la Casa de Misericordia; 500 pesetas respectivamente a «Auxilio Social» y San Vicente de Paul, etcétera etc.; 3.200 pesetas se han invertido en becas del Seminario Conciliar e Instituto Nacional de Enseñanza Media y 2.068 65 pesetas han sido empleadas en la Fiesta del Ahorro.

Por ello, de verdadera labor benéfica, cultural y social podemos calificar la desarrollada por este impor-

Expresivo afecto de despedida

El Excmo. señor Intendente de División, don Mariano Aranguren Landero, nos remite la siguiente carta que publicamos muy gustosos: «Avila, 15 de junio de 1943.

Señor director de EL DIARIO DE AVILA. Muy distinguido amigo:

Al cesar en el mando y dirección de la Academia de Intendencia acudo a Vd. para, desde el diario de su acertada dirección, hacer público acto de agradecimiento al pueblo de Avila, del que durante mi permanencia para el desempeño de aquel cargo no he recibido más que atenciones y muestras de afecto y a las que siempre he correspondido, si no con iguales atenciones, sí con igual cariño.

Marcho, pues, con gran sentimiento por perder de momento este ambiente de hidalguía, recogimiento y afecto, que me compensaron de las preocupaciones, temores e incertidumbres del buen desempeño de la misión que tuve confiada. Digo «de momento», ya que mi retorno es seguro, pues son muchos los vínculos que me unen a Avila de los Caballeros, a la que quisiera, si no igualar, sí imitar.

Espero de nuestra Santa me ayude como Intendente y uniendo mi petición a la que todos los avilenses le hacen en bien de esta hermosa y noble ciudad me ofrezco a todos y quedo de Vd. afmo.

q. e. s. m.
Mariano Aranguren.»

N. de la R.—Con recíprocos sentimientos de afecto, y expreso testimonio de respeto y veneración al señor Aranguren, los que comparte indudablemente toda la población, reiteramos a tan ilustre amigo nuestra cordial enhorabuena por su ascenso al generalato, deseándole continuas satisfacciones en el alto destino que se le asigna y haciéndole presente con nuestra gratitud por las repetidas atenciones que nos ha dispensado durante su acertada dirección de la Academia, el vehemente deseo de su pronto retorno a esta ciudad de Santa Teresa, a la que pedimos devotamente que le acompañe con su protección en todas las empresas que se encomienden a su elevado mando.

Ecos de Sociedad

El M. I. señor don Teodoro García Robledo, Lectoral de Avila

La Santa Sede se ha dignado proveer a canongía vacante de Lectoral de la S. A. I. Catedral en la persona del M. I. señor don Teodoro García Robledo, canónigo de la misma Iglesia. Sobradamente conocida es la personalidad del nuevo Lectoral que en plenitud vital desarrolla una imponente actividad apostólica en los diversos campos de acción religiosa, social y docente, prodigando su talento y virtud las atenciones debidas a las almas que se confían a su dirección espiritual, y a los acogidos a la Obra Nacionalista de Auxilio Social, cuya Delegación provincial ostenta, así como también a los alumnos del Seminario Diocesano y de la Escuela Normal del Magisterio que asisten a sus clases. De su labor orientadora en lo espiritual pueden hablar igualmente en tonos laudatorios la Prisión Provincial a que dedicó constante una buena parte de sus desvelos, las instituciones infantiles de Auxilio Social y del Patronato de Redención de Penas por el Trabajo, y en general las Catequesis de la Diócesis.

El doctor García Robledo fué nombrado canónigo de la S. A. I. Catedral de Avila por Su Majestad el Rey Alfonso XIII, previa oposición, el lunes 13 de octubre de 1930, tomando posesión de dicha canongía el viernes 31 del mismo mes y año. Vemos, pues, hoy en su nombramiento para la prebenda aludida un premio a su labor incesante en ser-

Mujer: todos los domingos en el Seminario «Medina» hablará Arte, Música, Decoración del Hogar, y bellísimas leyendas del espíritu de nuestra raza.

Recordatorios de Comunión NOVEDADES Imprenta de EL DIARIO DE AVILA SE VENDE casa sitio céntrico. Informará A. Fernández, abogado-procurador. Plaza Santa Teresa, 14.

Recordatorios de Comunión NOVEDADES Imprenta de EL DIARIO DE AVILA SE VENDE casa sitio céntrico. Informará A. Fernández, abogado-procurador. Plaza Santa Teresa, 14.

Sánchez Prieto MEDICO
PIEL-VENEREAS-SÍFILIS
Censura Sanitaria número 354

Disposiciones oficiales

Normas para la exacción de impuestos sobre valores mobiliarios

El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras las disposiciones siguientes:

Normas para la exacción del impuesto sobre valores mobiliarios creado por la ley de 13 de marzo de 1943. El impuesto que grava la emisión de los valores mobiliarios se devenga por la simple puesta en circulación de tales valores, exigiéndose directamente de las Sociedades o Corporaciones emisoras, que serán las únicas responsables ante la Hacienda del pago del impuesto.

—Concediendo el ingreso en la Orden de Alfonso X el Sabio, con la categoría de medalla, al reverendo padre Magin Mollach Roig, a don Juan Mestres Vendrell y a don Jaime Miguel Ruguet.

El «Diario Oficial del Ministerio del Ejército» publica el siguiente decreto:

«Cumplidos los trámites que previenen los artículos 12 y 16 de la ley de 27 de septiembre de 1940, a propuesta del ministro del Ejército, se separa del servicio al general de Brigada don Heli Rolando de Tella y Cantos, quien quedará en situación de retirado en las condiciones que dispone el artículo 17 de la expresada ley, y al que por el Consejo Superior de Justicia Militar le serán señalados los haberes pasivos que en la indicada situación pudieran corresponderle.

Así lo dispongo por el presente decreto, dado en El Pardo a 14 de junio de 1943.—Francisco Franco.—El ministro del Ejército, Carlos Asensio Cabanillas.»

ARMONIUM

Se desea comprar. Dirigirse a Emilio Bahillo. Serafin, 5. Segovia

Las Industrias Rurales pueden ser de gran ayuda en tu vida monetaria. Mujer que habitas en el campo, acude a la Hermandad de la Ciudad y el Campo, que te proporcionará medios para instalar alguno.

SE VENDE fábrica gaseosas botellas, sifones. Razón: Agrupación Santero. Almacenes Alcón.

ULTIMA HORA

Dos grandes buques de desembarco hundidos en el Mediterráneo

Gran Cuartel General del Führer, 16.—En el frente del Este han sido rechazadas las presiones enemigas en el sector de Orel. Formaciones aéreas alemanas atacaron las instalaciones de importancia militar de San Petersburgo. Han sido atacadas las concentraciones de barcos enemigos a lo largo de Pantelaria en el Mediterráneo. Dos grandes buques de desembarco han sido hundidos, varios fueron alcanzados y un contratorpedero lo fué gravemente. El enemigo ha perdido 23 aviones.

En el Canal de la Mancha fueron destruidos cinco aviones adversarios. Anoche aparatos británicos volaron sobre territorios del norte de Alemania lanzando bombas que causaron pequeños daños. Aviones alemanes bombardearon objetivos del norte de Inglaterra.—EFE.

Revista de tropas británicas LONDRES, 16.—El Rey Jorge y los ministros de la Guerra y del Aire han pasado revista a las fuerzas del octavo ejército británico de Africa septentrional.—EFE.

Reunión de la Dieta japonesa TOKIO, 16.—La Dieta japonesa ha sido inaugurada en el día de hoy. Pronunció un discurso el general Tojo.—EFE.

ELECTRO-MAQUINARIA

Transformadores, Bombas, Elu-Maquinaria Eléctrica S. L. Teléfono 23. Durango.